
Protokoll:  
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann gibt ihr Entsetzen über die Kündigung des 
Gastronomiebetriebes zum Ausdruck. Man habe nicht damit gerechnet, dass einen die Aktualität 
so schnell einhole. Es lasse sich jedoch erkennen, dass man den richtigen Grundgedanken gehabt 
habe und so gehe man davon aus, dass man Zustimmung erfahren werde und unterstütze, dass der 
Aufstellungsbeschluss noch vor der Sommerpause gefasst werde. 
 
Rm Hoernchen (CDU) spricht im Namen der CDU-Fraktion ihren Dank gegenüber dem Amt für 
Stadtentwicklung und Bauordnung aus für die schnelle Bearbeitung und Aufstellung des 
Bebauungsplans Jahnplatz/Rheinhof. Damit sei ausgeschlossen, dass sich eine voluminöse 
Mehrfamilienhausbebauung wiederholen könne. Bezüglich des Rheinhofs werde die Schließung 
dieses Gasthofes im Zuge einer neuen Bebauung von den Pfaffendorfer Bürgern sehr bedauert. 
 


